



Wir sagen DANKE!

Mit einer Ballonpostkarten-Aktion, verabschiedet sich die Jugendarbeit Wollerau in die Sommerpause.

Bei herrlichem Wetter und sommerlichen Temperaturen haben Jugendliche aus der Sek eins Höfe Riedmatt als Abschlussritual fünfzig Ballons mit einer Postkarte in die Luft gesandt, in der Hoffnung, dass sie gefunden und retourniert werden. Ein gutes Beispiel für Aktivierung und Vernetzung auf verschiedenen Ebenen!

Der Alltag in der Jugendarbeit beschert uns eine ganze Palette von Gefühlen. Auch in diesem Schuljahr gab es Höhen und Tiefen, Sternstunden als Genuss und Herausforderungen, die es anzupacken galt. Die positiven Erfahrungen in diesem Schuljahr sind überwiegend gut und bestätigen unsere Grundhaltung, und unser Vertrauen, dass Lösungen gefunden werden können. Auch im oft fordernden Alltag nehmen wir uns zum Ziel, Erfolge zu feiern und stolz zu sein auf Erreichtes, im Grossen wie im Kleinen!

Vor einem Jahr gab es einen Personalwechsel. Nun stehen wir am Ende des Schuljahres und stellen fest, dass wir diese Veränderung gemeinsam im Team sehr gut gemeistert haben! Pascal Tanner wird mit Beginn des neuen Schuljahres seine Ausbildung zum Sozialpädagogen in Angriff nehmen und uns weiterhin tatkräftig an drei Tagen pro Woche unterstützen.

Wir danken allen Vernetzungspartnern und Eltern für das Vertrauen und die Wertschätzung, die sie uns entgegen bringen. Die konstruktive Zusammenarbeit und die Offenheit im Austausch, die wir im Kontakt mit Ihnen erleben, lassen uns positiv in die Zukunft blicken.

Einen besonderen Gruss richten wir hier an alle Jugendlichen, die auf Ende des Schuljahres das Riedmatt-Schulhaus der Sek eins Höfe verlassen. Wir sagen „Auf Wiedersehen“ und wünschen von Herzen alles Gute!

Zum Beginn des neuen Schuljahres laden wir Eltern – insbesondere der neuen „Oberstüfler“ - und Interessierte herzlich zum Begrüssungsapéro ein am Montag 17. August 2015 ab 18.00 bis 20.00 Uhr. Eine gute Gelegenheit sich kennen zu lernen, Kontakte zu knüpfen, Fragen zu stellen und anzukommen. Anmeldungen und Anregungen nehmen wir gerne unter jugendarbeit@wollerau.ch entgegen.

Wir wünschen eine schöne Sommerzeit und freuen uns, Sie im neuen Schuljahr im Juli begrüßen zu dürfen.

Abteilung Gesellschaft – Jugendarbeit Wollerau

-/-